

# Balkonkraftwerke boomen

Gemeinde Eimeldingen bestellt 69 Anlagen.

EIMELDINGEN (bea). Über reißenden Absatz der Balkonkraftwerke, die über die Gemeinde Eimeldingen im Januar bestellt werden konnten, berichtete im Gemeinderat am Donnerstag Cornelia Flury, die im Rathaus für die Aktion verantwortlich zeichnete. Insgesamt 69 Anlagen wurden geordert, die meisten davon mit 600 Watt. Die Hersteller-Firma Solarista hatte zugesagt, bei mindestens zehn Bestellungen zehn Prozent Rabatt zu gewähren und die Anlagen kostenfrei zu liefern. Diese Zahl sei deutlich übertroffen worden, berichtete Flury. Aus dem ganzen Landkreis Lörrach, aber etwa auch aus Staufen seien Bestellungen eingegangen. Die meisten Anlagen seien bereits bezahlt worden, sagte Flury. Aufgrund des großen Volumens werden sie nach der Anlieferung beim Werkhof in Rümplingen zwischengelagert, wo sie ihre neuen Besitzer dann abholen können.

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.